
Übertakten sinnvoll oder nicht?
Beitrag von „Bob-Schmu“ vom 27. August 2020, 07:25

Der am HDMI ist ein UHD LG UltraGear mit 144Hz, durch den HDMI klappt nur 30Hz bei UHD,
liegt an der RX560 Karte, bei der RTX über DP volle Leistung.

Der zweite ist auch nur ein LG UHD mit 60Hz reicht ja für Videos usw.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=635098#post635098

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-übertakten-sinnvoll-oder-nicht/?postID=635098#post635098
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-übertakten-sinnvoll-oder-nicht/?postID=635098#post635098

